

POLONIA AL COMPLETO



Descripción

- Programa: **Polonia al Completo**
- Ciudades: Varsovia > Czestochowa > Auschwitz > Cracovia > Wroclaw > Poznan > Torun > Malbork > Gdansk > Masuria
- Salidas 2026:
 - Marzo: 28, 29*.
 - Abril: 04, 05*, 11, 12*, 18, 19*, 25, 26*
 - Mayo: 02, 03*, 09, 10*, 16, 17*, 23, 24*.
 - Junio: 06, 07*, 13, 14*, 20, 21*, 27, 28*.
 - Julio: 04, 05*, 11, 12*, 18, 19*, 25, 26*.
 - Agosto: 01, 02*, 08, 09*, 15, 16*, 22, 23*, 29, 30*.
 - Septiembre: 05, 06*, 12, 13*, 19, 20*, 26, 27*.
 - Octubre: 03, 04*, 10, 11*, 17, 18*, 24, 25*
 - Noviembre: 14, 15*, 28, 29*.
 - Diciembre: 13, 14*.
 - Enero: 02, 03*.
 - Febrero: 06, 07*.
 - Marzo: 06, 07*.
- Duración: 10 días / 9 noches
- Origen: **Madrid · Barcelona · Valencia · Bilbao · Málaga**
(consultar otros puntos de salida)



Itinerario

Día 1 - ESPAÑA > VARSOVIA

Presentación en el aeropuerto con al menos dos horas de antelación y salida en vuelo regular con destino a Varsovia. Traslado sin asistencia al hotel. Check in y alojamiento. **Noche en Varsovia.**

Día 2 - VARSOVIA · MP

Desayuno en el hotel.

Por la mañana, visita panorámica de la ciudad. Comenzaremos con el Palacio de la Cultura y la Ciencia, el edificio más alto de la ciudad construido en el estilo arquitectónico socialista, visitaremos los Jardines Reales de Lazienki, el parque más importante y distinguido de la capital polaca. Es aquí donde está situado el monumento a Federico Chopin, junto con variedad esculturas y palacios (el más importante es el palacio sobre el Agua). Después veremos los lugares de martirio durante la ocupación nazi alemana, la zona del antiguo Gueto de Varsovia, el monumento de los Héroes del Gueto y la Umschlagplatz, lugar de deportación de los judíos. Seguiremos con la ruta real, la Universidad de Varsovia, el Palacio del presidente, el Castillo Real. Un paseo por el casco antiguo de la ciudad inscrito en la UNESCO, la columna de Segismundo, la plaza del mercado, los muros, Barbakan, la casa de Marie Curie Skłodowska, el monumento del levantamiento de Varsovia. Almuerzo libre. Tarde libre para la práctica de actividades opciones.

Excursión opcional castillo real Varsovia (no incluida):

El Castillo Real fue construido en el siglo XIV, destruido durante la Segunda Guerra Mundial y reconstruido con sus propios escombros. Su majestuosa fachada barroca os impresionará tanto como su interior, donde encontraréis las lujosas estancias de los monarcas y obras de Canaletto y Rembrandt.

Excursión opcional mirador del Palacio de la cultura (no incluida):

Se trata del punto más alto de la capital de Polonia, localizado en el punto central de la ciudad. Desde el mirador tenderemos la mejor visita de la panorámica de la ciudad y del río Vístula.

Terminamos la jornada con un recital de piano con obras del famoso compositor polaco, Federico Chopin. **Cena** y alojamiento. **Noche en Varsovia.**

Día 3 - VARSOVIA > CZESTOCHOWA > AUSCHWITZ BIRKNEAU > CRACOVIA · MP

Desayuno en el hotel.

Salida en dirección a Cracovia. Realizaremos una parada en ruta para visitar libremente Czestochowa, ciudad conocida por su magnífico monasterio, el Santuario Católico de Jasna Góra, perteneciente a la orden de los Paulinos. El monasterio es mundialmente famoso por la acoger la virgen de Czestochowa, un cuadro pintado sobre una tabla que representa el busto de una virgen negra. El lugar comenzó a ser venerado cuando, en el siglo XVII, 300 hombres lo protegieron contra el asedio de 12.000 suecos. Los defensores de la Madonna Negra consiguieron tal éxito que este fue considerado el primero de sus milagros. Hoy en día, la Virgen de Czestochowa es la reliquia más venerada de Polonia y uno de sus símbolos nacionales (no incluye la visita guiada del Santuario). Almuerzo libre. Continuación del viaje y parada para visitar Auschwitz-Birkenau. Si hay una visita imprescindible en un viaje a Polonia esa es Auschwitz-Birkenau. En este tour descubriremos la espeluznante historia del campo de concentración más terrorífico del siglo XX. Auschwitz-Birkenau constituyó el principal centro de exterminio de la historia en el que murieron asesinadas más de un millón de personas. En la primera parte de la visita recorreremos Auschwitz I, construido inicialmente para albergar prisioneros políticos. Nos adentraremos en los bloques carcelarios para descubrir su increíble historia y sus atroces exposiciones. Aquí conoceremos las "celdas del hambre", donde murieron de inanición cientos de presos. Tras un pequeño descanso para asimilar una de las partes más trágicas de la historia de Europa, nos dirigiremos a Auschwitz II-Birkenau. Birkenau fue construido como campo de exterminio para llevar a cabo "la solución final al problema judío". Aquí visitaremos los barracones, las letrinas, las vías del tren, el estanque de las cenizas y los restos de los hornos crematorios y las cámaras de gas que los nazis destruyeron antes de la huida para ocultar los acontecimientos. También experimentaremos uno de los momentos más sobrecogedores de la visita: el acceso a la cámara de gas y a los hornos crematorios, los únicos que continúan en pie después de la guerra. Finalizada la visita, salida en dirección a Cracovia. Llegada y **cena** en restaurante local del centro de la ciudad. Check in en el hotel y alojamiento. **Noche en Cracovia.**

Día 4 - CRACOVIA · MP

Desayuno en el hotel.

Por la mañana, visita guiada por el casco antiguo de la ciudad, inscrito en la UNESCO. Subiremos a la colina de Wawel en donde veremos el patio del Castillo de Wawel (patio) y el exterior de la catedral. Pasearemos por el casco antiguo, la calle Kanonicza y Grodzka, una breve parada en el Collegium Maius (patio), la puerta de San Florián, las Lonjas de los Paños y la Basílica Mariana, en la cual veremos el majestuoso altar de Wit Stworz. Tiempo para escuchar al trompetero. **Almuerzo** en restaurante local. Tarde libre para la práctica de actividades opcionales.

Excursión opcional minas de sal de Wieliczka con el barrio judío (no incluida):

Más de 300 kilómetros de galerías, sorprendentes lagos subterráneos y cientos de salas decoradas con esculturas y máquinas hacen de estas minas de sal uno de los lugares más visitados de Polonia. Nos adentraremos en las famosas minas de sal de Wieliczka a través de un recorrido de 2 hrs a través del cual veremos más de 20 salas decoradas, lagos subterráneos, picos y palas de la época, y esculturas y bajorrelieves realizadas por los mineros con bloques de sal (distancia aproximada recorrida 2 kms). El punto álgido del tour llega con la visita a la Capilla de St. Kinga: una sobrecogedora sala de 54 metros de longitud decorada completamente a base de sal. Finalizaremos el tour con una visita por el barrio judío de Kazimierz.

Excursión opcional exposición del cuadro “La Dama del Armiño” (no incluida):

Situado en el castillo Real de Wawel, es la obra más valiosa de las galerías de arte polacas. La Dama del Armiño, es un retrato de Cecilia Gallerani, (la amante del duque de Milán, Ludovico Sforza) creado por Leonardo da Vinci en torno al año 1490. La pintura la adquirió en Italia en 1800 el príncipe Adam Jerzy Czartoryski. En 1876 la obra, junto con el resto de la colección de la noble familia, fue trasladada al recién inaugurado museo de los Príncipes Czartoryski de Cracovia. Después de la II Guerra Mundial, el museo pasó a manos del Estado y se convirtió en una filial del museo Nacional de Cracovia. Tras la transformación política de principios de los años 90 del siglo XX, se constituyó la Fundación de los Príncipes Czartoryski, que asumió la custodia del museo. Actualmente, el edificio del museo está en obras, con lo cual la obra se puede contemplar temporalmente en el Castillo Real de Wawel.

Cena libre. Alojamiento en el hotel. **Noche en Cracovia.**

Día 5 - CRACOVIA > WROCLAW · MP

Desayuno en el hotel.

Por la mañana, salida en dirección a Wroclaw. Llegada y **almuerzo** en restaurante local. Por la tarde, realizaremos una visita guiada de la ciudad: el exterior de la Universidad de Wroclaw, la Plaza Principal, la casa de los Gnomos y Hansel y Gretel, el Ayuntamiento y la Plaza de las Flores. Continuaremos el paseo a través de los puentes sobre los canales del río Odra hasta la isla de Ostrow Tumski, para finalizar con la visita de la catedral de San Juan Bautista. Opcionalmente podremos realizar un paseo en barco por los canales de la ciudad.

Excursión opcional paseo en barco por los canales de Wroclaw (no incluida):

A orillas del río Óder, Wroclaw es la capital económica, cultural e intelectual de la Baja Silesia en Polonia, un destino que sorprende por su entramado de fosos y encantadores puentes y canales. De ahí que reciba el sobrenombre de la Venecia polaca, pues se erigió sobre 12 islas fluviales y está comunicada con 120 puentes. En Europa solo la superan en este aspecto Ámsterdam, la propia Venecia, Hamburgo y San Petersburgo. Sube a bordo y disfruta de un relajante viaje por el Casco Antiguo. Descubre la ciudad desde una nueva perspectiva antes de regresar finalmente a la Isla de la Catedral (los barcos y las góndolas funcionan entre el 1 de mayo y el 1 de octubre).

Cena libre. Alojamiento. **Noche en Wroclaw.**

Día 6 - WROCLAW > POZNAN > TORUN · MP

Desayuno en el hotel.

Salida en dirección a Torun. Parada en ruta en Poznan, para realizar una visita guiada de la ciudad. Veremos los cabritos en el Ayuntamiento, el casco antiguo, la antigua plaza del Mercado, el museo de Artes Decorativas, las fuentes de Marte y Apollo, la iglesia Fara (visita), la plaza de la Libertad, el exterior del castillo, etc. Almuerzo libre. Continuación de la ruta y llegada a Torun, ciudad inscrita en la UNESCO. Check in en el hotel y a continuación visita guiada de la ciudad, perla de la arquitectura gótica de Polonia. Veremos la casa donde nació el astrónomo polaco Nicolás Copérnico, el Ayuntamiento, el cauce del Río Vístula, la Corte de Artus, la Universidad, las murallas de la ciudad, etc. Recomendamos probar las galletas de Jengibre (Pierniki de Copérnico). **Cena** en el hotel. **Noche en Torun.**

Día 7 - TORUN > MALBORK > SOPOT > GDANSK · MP

Desayuno en el hotel.

Por la mañana, tiempo libre en Torun. Salida hacia Malbork para visitar su famoso castillo. Esta impresionante construcción es la fortaleza más poderosa de la Europa del siglo XIII, además de ser considerada la obra en ladrillo más grande jamás realizada el hombre. Situada en la parte norte del país, sus impresionantes dimensiones se perciben en todo su esplendor desde las orillas del río Nogat, la defensa natural del castillo. Su ampliación de los siglos XIV y XV la convirtió en el castillo más grande del mundo en cuanto a superficie. Restaurado con esmero en los siglos XIX y XX, este testigo de una gran parte de la historia de Polonia y Europa está incluido en la lista de Patrimonio de la Humanidad. La visita incluye el castillo Alto, Medio y en el museo de Ámbar. **Almuerzo.** Salida hacia Gdansk y parada en Sopot, desde donde disfrutaremos de una impresionante puesta de sol sobre el mar Báltico y de un paseo por la rambla de monte Cassino. Tiempo para descansar y visitar por su cuenta el muelle de madera más largo del mundo. Llegada al hotel. Cena libre. Alojamiento. **Noche en Gdansk.**

Día 8 - GDANSK · AD

Desayuno en el hotel.

Visita panorámica de la ciudad que incluye entre otros la calle Mariacka, el Barbacana, la Puerta Dorada, la Puerta Verde, el Ayuntamiento, la Fuente de Neptuno, la entrada a la iglesia gótica de Sta. María (iglesia de ladrillo más grande de Europa) y la antigua grúa Medieval en la rambla del río Motlava. A continuación, realizaremos un paseo en barco de 45 minutos, divisando el famoso astillero de Gdansk, la península Westerplatte y la desembocadura del río Vístula en la bahía en el mar Báltico. Westerplatte es lugar simbólico en donde empezó la 2º guerra Mundial. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, opcionalmente podremos disfrutar de una de las 2 actividades opcionales.

Excursión opcional concierto de órgano en la catedral Oliwa de Gdansk (no incluida):

Aquí tendrá la oportunidad de ver la presentación de los famosos órganos y escuchar un breve concierto. En su interior tiene dos órganos: el de coro construido en el año 2003 en una caja del siglo XVI y el gran órgano de la galería occidental que data del siglo XVIII. Disfrutaremos igualmente de una visita panorámica del Astillero, los barrios comunistas y la casa de Lech Walesa.

Excursión opcional museo de la 2º Guerra Mundial (no incluida):

Abierto en el año 2017, muestra en una exposición los acontecimientos de la II Guerra Mundial en Europa. Más de 5.000 m² de exposición permanente y temporal que cuentan con casi 250 documentos históricos de gran impacto visual. El recorrido está organizado en tres bloques: el camino a la guerra, los horrores de la guerra y la sombra de la guerra.

Alojamiento. **Noche en Gdansk.**

Día 9 - GDANSK > GIZYCKO > MASURIA > VARSOVIA · MP

Desayuno en el hotel.

En la mañana, salida en dirección a la región de los 1000 lagos, llamada Masuria. Realizaremos una parada en Gierloz, para visitar los cuarteles generales de Hitler. Se trata de un conjunto de 80 bunkers construido en 1941 por los Nazis sobre pantanos que formaban parte de un complejo de bases militares que eran cuarteles generales del ejército alemán durante la 2º guerra Mundial (Wolfschanze estaba protegida y camuflado de varias formas, por ejemplo, más de 54.000 minas de diferentes tipos). Aquí en 1944 tuvo lugar el atentado a Hitler, organizado por Claus Schenk Von Stauffenberg y apoyado por parte de la generalidad Nazi (lo que muestra la película Valquiria). Continuación de viaje y llegada a Gazycko, llamada la capital de los navegadores. Realizaremos un paseo en barco de una hora por el lago Negocin y el lago Tajty (sujeto a condiciones climatológicas), pasando por uno de los canales. **Almuerzo** en restaurante local. Continuación de la ruta hacia la capital polaca. Llegada y alojamiento. **Noche en Varsovia.**

Día 10 - VARSOVIA > ESPAÑA

Desayuno en el hotel.

Check out de la habitación. En función de la hora de salida de su vuelo, posible tiempo libre para seguir conociendo la ciudad por su cuenta. Traslado sin asistencia al aeropuerto. **Fin de nuestros servicios.**

FIN DEL VIAJE.

Alojamientos previstos o similares

CATEGORÍA ÚNICA	
Hotel	Destino
Polonia Palace	Varsovia
Novotel Centrum	Varsovia
Radisson Blu Sobieski	Varsovia
Novotel Centrum	Krakow-cracovia
Ixn Design	Krakow-cracovia
Jana Pawla II	Wroclaw
Mercure Wroclaw Centrum	Wroclaw
Filmar	Torun
Sadova	Gdansk
Admiral	Gdansk
Qubus	Gdansk
Polonia Palace	Varsovia
Novotel Centrum	Varsovia
Radisson Blu Sobieski	Varsovia

Precios desde

CATEGORÍA ÚNICA			
Fechas	Precio desde DBL	Precio desde SGL	Precio desde TPL
28-Mar-2026 / 07-Mar-2027	2.250,00 €	2.890,00 €	0,00 €

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Billete de avión en clase turista con LOT en clase O con 1 pieza de equipaje facturado incluido.
- 9 noches de alojamiento en hoteles mencionados o similares en régimen de alojamiento y desayuno.
- Guía acompañante de habla castellana en tour regular durante todo el recorrido (días 2 al 9) con transporte en miniván, minibús o autocar en función del tamaño del grupo.
- Traslado aeropuerto - hotel - aeropuerto sin asistencia.
- 5 almuerzos (días 5, 6, 7, 8 y 9) y 3 cenas (días 2, 3 y 4) en hoteles o restaurantes locales. Menú de 3 platos con agua y pan incluido.
- Excursiones indicadas en el itinerario con entradas incluidas: visitas panorámicas de Varsovia, Cracovia, Auschwitz-Birkenau, Wroclaw, Poznan y Torun y entradas a la catedral de San Juan en Varsovia, auriculares en Auschwitz-Birkenau, catedral de Wawel (sin criptas), basílica Mariana en Cracovia, castillo de Malbork, iglesia Mariana y museo de ámbar en Gdansk, paseo en barco en Gdansk, iglesia Fara en Poznan, paseo en barco por el puerto de Gdansk y por el lago de Masuria.
- Sistema de auriculares en las visitas para grupo mayores a 20 pasajeros
- Recital de piano de composiciones de Federico Chopin.
- Tasas aéreas y carburante (a reconfirmar en el momento de emisión de los billetes).
- [Seguro de viaje básico.](#)

No incluye

- **Excusiones opcionales:**
 - Castillo real de Varsovia (día 2): 45 €.
 - Mirador del Palacio de la cultura (día 2): 55 €.
 - Minas de sal de Wieliczka (día 4): 90 €.
 - Exposición del cuadro "La Dama del Armiño" (día 4): 30 €.
 - Paseo en barco por los canales de Wroclaw (día 5): 35 €.
 - Concierto de órgano en la catedral Oliwa de Gdansk (día 8): 70 €.
 - Visita del museo de la 2º Guerra mundial (día 8): 55 €.
 -
- **Suplemento pensión completa (incluye 3 almuerzos extras los días 2, 3 y 6) y 6 cenas (días 1, 4, 5, 7 y 8): 410 €.**
 - Gastos personales.
 - Comidas, bebidas, o cualquier otro gasto no mencionado como incluido.
 - Servicios no especificados.
 - Extras de ningún tipo en los hoteles.
 - Excesos de equipaje.
 - Reserva de asientos en los vuelos: La mayoría de las compañías cobran un suplemento por reservar asientos con antelación. Se haga esta reserva con suplemento o sin él, por favor tenga en cuenta que la compañía se reserva el derecho de cambiar/cancelar los asientos en cualquier momento del viaje.
- **Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación.**
- [Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.](#)

Condiciones

Nota importante:

Para la correcta emisión de los billetes aéreos, es imprescindible que nos envíen los DATOS EXACTOS DEL PASAPORTE EN VIGOR PARA REALIZAR EL VIAJE. Para evitar errores recomendamos que nos envíen una copia del mismo, NO asumimos responsabilidades por las incorrecciones.

NOTAS:

- El orden de las visitas puede verse modificado.
- Sujeto a disponibilidad a la hora de efectuar la reserva.

OBSERVACIONES

Las salidas indicadas con “*” corresponden a salidas en domingo. En este caso, el itinerario realizado es el mismo, siendo el día 1 (día de llegada) ya el día 2 del itinerario original (Varsovia). La visita prevista en el día 2 del programa se trasladaría al penúltimo día (día 7) antes del día de regreso.

El lunes se iniciaría la ruta hacia Cracovia (vía Czestochowa y museo Auschwitz).

De esta forma se mantiene el programa original con la posibilidad de salir también en domingo.

El orden de las visitas puede cambiar por disponibilidad de entradas y horarios de apertura.

GASTOS DE CANCELACION TERRESTRE:

Desde la confirmación hasta 36 días antes de la salida: sin gastos.

Desde los 35 días a los 16 días antes de la salida: 50 % del valor del paquete turístico.

Desde los 15 días al día de la salida o no show: 100 % del valor del paquete turístico.

GASTOS DE CANCELACION AÉREA:

Consultar con el departamento de booking una vez realizada la reserva.

INFORMACIÓN NORMALIZADA DE VIAJE COMBINADO

https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/CONDICIONES_GENERALES/Formulario_de_informacion_normalizada.pdf

CONDICIONES DE ENTRADA

www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites

A TENER EN CUENTA

- Precios por persona en Hab. Doble
- Mínimo 1 pax. Máximo 49 pax.
- La habitación triple no se aconseja para 3 adultos debido a que la cama extra es tipo plegatín.
- La categoría hotelera es la estimada por Destinos del Mundo.
- El orden de las visitas podrá alterarse por razones técnicas.
- Los itinerarios denominados Tour Regular/Chárter son viajes que se realizan en grupo.
- Para programas especiales de "viaje de novios", pasajeros viajando con descuentos o promociones especiales en luna de miel, aniversarios de boda o similares, se les podrá solicitar en destino documentación que lo acredite, debiendo advertir de este punto al contratar su viaje. Si no se especifica expresamente, se entenderá que no existen atenciones, promociones o similares por estos motivos.
- **TIEMPO LÍMITE EMISIÓN:** En caso de no haber recibido el pago/bono en la fecha indicada, la compañía aérea cancelará automáticamente la reserva de los vuelos, ya que los billetes no serán emitidos. La Agencia deberá realizar una nueva petición de vuelos para proceder a la recuperación de las plazas aéreas, pero no podremos garantizar nunca que se confirmarán con la misma compañía, en la misma clase confirmada inicialmente y con la misma tarifa por lo que puede haber suplementos sobre el precio inicial.
- **IMPORTANTE:** Les recordamos que es obligación de los clientes, el facilitarnos los nombres completos, según figuran en sus pasaportes. El cambio de nombre puede suponer hacer una nueva reserva aérea con diferente tarifa o penalización. Así como necesario disponer de un pasaporte con una validez mínima de 6 meses a la fecha de salida del país. Recomendamos que el pasajero consulte con su embajada si es necesario visado para los países que vaya a visitar
- Según la **resolución 830 de IATA** por favor consultar con los clientes si desean proporcionar su información de contacto (número de teléfono móvil y / o correo electrónico/dirección) a las aerolíneas que participan en el itinerario con el fin de contactarles en caso de alteraciones en los vuelos.
- El importe de las tasas aéreas y el carburante, están sujetos a cambios hasta el momento de la emisión de los billetes aéreos.
- Estos precios han sido calculados en la fecha de envío de la cotización en base a los tipos de cambio de divisa, al precio de transporte derivado coste combustible o de otras fuentes de energía y al nivel de impuestos y tasas sobre los servicios de viaje incluidos en el contrato en dicha fecha. Hasta 20 días antes de la salida, los precios podrán incrementarse de acuerdo con lo establecido en el apartado 11 de las Condiciones Generales. De igual modo el viajero tendrá derecho a una reducción de precio por variación a su favor de dichos conceptos, pudiendo la agencia de viajes en tal caso deducir del reembolso los gastos administrativos reales de su tramitación.
- Consultar posibles suplementos en base a la disponibilidad en las clases aéreas cotizadas y periodos especiales. Las tasas

aéreas pueden variar, el precio se reconfirmará en el momento de la emisión de los billetes aéreos. Consultar suplementos y cenas obligatorias Navidad o fechas especiales.

- **SEGURIDAD:** Este viaje se rige por las siguientes [Condiciones Generales de contratación](#). Todos nuestros viajes combinados incluyen [un seguro de viaje básico](#) Consulta condiciones y opciones de [ampliación del seguro](#).

Destinos del Mundo

